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都市圈
XIANDAIJINBAO

/广告

■基金一览

坚持定投一定赚钱？为了解决投资
者“坚持定投却不赚钱”的痛点，作为公
募基金行业“定投鼻祖”的融通基金日
前推出了业内独创的融通定投宝APP，
利用数据分析与建模，打造智慧定投升
级产品，力求打造可以长期坚持的一站
式定投管理解决方案。

根据测算，如果用融通定投宝投资
深证 100 指数，从 2008 年 2 月到 2019

年 4月期间，假设投资者每获取15%收

益即赎回基金份额，并重新开启新一轮

定投。在此区间，共有9次触发了目标收

益，每次区间收益平均高出普通定投近

4个百分点。这也意味着，在定投期间的

牛市中，投资者阶段性地保住了已有成

果，同时也减少了随之而来的熊市造成

的较大损失。

坚持定投一定赚钱？5年定投血泪史证明：定投需要策略止盈

自4月下旬以来，A股市场宽幅震
荡，投资风险偏好持续走低，投资者开
始以全球化视野寻找分散单一资产和
货币风险的投资标的。在此背景下，香
港互认基金产品摩根亚洲总收益债券
脱颖而出，受到了投资者的青睐。

投资者的追捧，源自对基金长期业
绩的认可。截至今年 3月底，摩根亚洲
总收益债券基金-PRC 人民币对冲份
额（累计）和PRC美元份额（累计）年内

回报均达到 5.1%，自 2016 年初内地份
额成立以来的回报更分别达到21.4%和
12.3%。据了解，自 2015 年 12月首批北
上互认基金获批后，至今已有逾 15 只
互认基金进入内地市场销售。其中，由
上投摩根基金独家代理的摩根亚洲总
收益债券不仅是首批北上互认基金，还
荣 获《AsianInvestor》杂 志 颁 发 的

“2017 年资产管理奖最佳零售基金”大
奖。

震荡市寻良基 摩根亚洲总收益债券基金脱颖而出

本报讯（记者 郑凯侠 通讯员 颜宁 马旭
峰）近日，一个由宁波市生态环境局镇海分局工
作人员自唱自拍自作的环境日主题歌MV走红
朋友圈。随着悠扬的旋律，动听的歌声，一处处美
丽的镇海地标依次出现在屏幕中，引起许多人的
关注。

这个风靡“环保人”朋友圈的MV歌曲为《让
中国更美丽》，是生态环境部推广的环境日主题
歌，原唱是谭维维。但在这部MV里演唱的是镇
海生态环境分局工作人员余颖。整部MV除部分
航拍镜头采用镇海的景观素材，其余均为工作人
员用手机手持拍摄，真实地展现了镇海环保人的
日常工作场景和美丽的镇海景观。

“我平时比较喜欢唱歌，有一天我看到生态
环境部发布的六五环境日主题歌演唱征集启事，
突然来了灵感，觉得可以录制一个音频。平时我
比较喜欢谭维维的演唱风格，所以当时就把歌词
曲谱打印出来，试唱了一下觉得朗朗上口非常合
适自己，不到半小时就学会了。”余颖告诉记者，
录制完音频后，觉得不够丰富，于是想制作一个
简单的MV，把自己的日常工作与镇海的景观结
合起来。

为了实现自己的想法，余颖找到一位擅长摄
像的同事。“他觉得我的主意不错，当天做好拍摄
策划后就开始行动了。”余颖和同事花了半天时
间完成了工作场所的拍摄，然后利用双休日时
间，拍摄户外镜头。虽然手机拍摄难免有一些抖
动，画质也不出彩，但瑕不掩瑜，这个MV不仅唱
出了所有环保人的心声，还充分展示了镇海区生
态建设的成果。

余颖表示，希望能通过这首MV，把环保意
识和理念传递给更多的人，让更多的人关注环境
问题，共同参与到保护环境的队伍中来。

昨日上午，记者走进划船社区联馨楼大
门，一眼就看到了墙上一块已褪色的黑板报。
徐恭备微弓着身子，左手拿着文字材料，右手
握着粉笔，一笔一画地往黑板上抄着“扫黑除
恶”专项行动的新闻，字迹工整。

“徐老师，又来出黑板报了？侬辛苦！”
“习惯了，你们喜欢看，就好！”徐恭备微笑

示意，继续抄写黑板报。
徐恭备今年85岁，退休前一直从事教育工

作，从老师到教导处主任，再到校长，老人和粉
笔打了大半辈子的交道。用他自己的话来说，

“不拿粉笔，总觉得心里空落落的。”
虽然已是耄耋之年，但老徐的墙门黑板报

却很时髦，紧跟热点，相当接地气。“大家关心
什么，我就写什么。”

2003年“非典”时期，社区居民有些恐慌。
作为墙门信息员的老徐琢磨着：如果利用黑板
报宣传一些预防非典的知识，没准能减少大家
的不安。没想到，黑板报一上墙，就受到左邻右
舍的一致好评。

打那以后，老徐就和黑板、粉笔重新打起
交道，一坚持就是整整16年。

为了记录黑板报的精彩内容，从2010年
起，邻居张兴龙将黑板报每期内容拍摄下来，
打印后收集成册。翻开一本本厚厚的黑板报照
片册，每期内容都清晰地展现在面前。

MV截图

退休老教师拾起粉笔编写黑板报，16年从未缺席

“大家喜欢看，我就多写点”
随着互联网的普及，红极一时的黑板报早就淡出了我们的视线。但在百丈街道划船社区，有

一位年过八旬的老人，退休教师徐恭备。他 16 年如一日义务出黑板报，内容包括最新政策、社区

好人、养生常识等，老徐的墙门黑板报成了社区一道特别的风景线。

□首席记者 薛曹盛 通讯员 金灵 陈葛泉成

“不拿粉笔，总觉得心里空落落的”
退休老教师16年编写黑板报

“老徐写的内容挺好，每期的养生知识，我
都会认真看。”住在小区的郑老先生乐呵呵说，
他从墙门黑板报中学到了不少养生小常识。

记者注意到，小小的墙门黑板报，内容挺
丰富。有时政消息，宣传党的方针政策，有接地
气的养生小常识，还有身边的好人好事。每每
有居民下楼，都会忍不住看一眼。

老徐说，现在年轻人都忙，老年人平时很
空虚，多写点生活常识，大家都喜欢看。“这个
时节如何养生，大家喜欢看，我就多写点。”

小小黑板报还是社区“微公益”的新阵地，“五
水共治”、节能减排、文明遛狗等都成了黑板报的

“常客”。划船社区是宁波市最早试点垃圾分类的
社区，从2013年开始，社区就启动垃圾分类宣传。
从那时候开始，徐恭备不仅把报纸上所有关于划

船社区垃圾分类的报道收集起来，还经常选取其
中一些具有重大进展的事件刊登在黑板报上。

为了做好墙门黑板报宣传员，私底下老徐
费了不少功夫。

这些年，为了充实黑板报内容，他自费订
了10余份报纸，每天都会读报学习，了解新闻，
关注党的方针政策，再把有用的素材剪下来备
用。出黑板报时，再对这些素材进行选择，抄到
黑板报上。

办墙门黑板报后，他给自己立了一个规矩：
每个月的8日、18日、28日都要更新一期，一个
月更新三期。16年来，他没有“爽约”过一期。

有两年，老徐为了照顾孙子，和老伴住到鄞江。
但每到黑板报更新的日子，老人都会坐1个多小时
的公交车赶来，出完黑板报后，再坐公交车回去。

“大家喜欢看，我就多写点”
每天读书看报，黑板报内容接地气

镇海环保人自拍MV
唱响绿色主旋律

退休教师徐恭备正在写黑板报退休教师徐恭备正在写黑板报。。记者记者 薛曹盛薛曹盛 摄摄


